



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

La presidenta Claudia Sheinbaum sigue entrando en terrenos pantanosos, sólo que ahora no es por la coyuntura que se presenta por acciones fuera del país, sino por sus propias declaraciones. Primero, el desabasto de medicinas, que había prometido acabar en julio, llegó a la primera quincena de mes con la afirmación de que será en agosto cuando comience a normalizarse el abasto.

Otro tema en el que entró en polémicas fue el relacionado a la demanda, aseguró, que presentó en contra del abogado de Ovidio Guzmán, Jeffrey Litchman, algo que en redes sociales provocó la usual revisión en la que analistas destacaron que, primero, fue presentada en México en contra de un ciudadano estadounidense que hizo las polémicas declaraciones en Estados Unidos y, segundo, que el delito por el cual lo demandó ya fue derogado del Código Penal Federal.

En otro de los temas complicados abordados, en su mañana del pasado martes 15 de julio, señaló que no se investiga al exgobernador de Tabasco, Adán Augusto López Hernández, por el caso del fugado exsecretario de Seguridad de la entidad, Hernán Bermúdez Requena, a quien se le imputan cargos por presuntamente estar vinculado a grupos criminales; en su conferencia dijo que “nosotros no protegemos a nadie, de parte nuestra no hay ninguna acusación”, aunque son autoridades militares quienes dieron a conocer la existencia

de una orden de aprehensión en contra del exfuncionario estatal.

Finalmente, habló de las sanciones que Estados Unidos impuso a CI Banco, InterCam y Vector por estar presuntamente en labores de lavado de dinero para cárteles del narcotráfico, señalando que “las personas no tienen una carpeta de investigación como tal, sino que hay una sanción derivada del Departamento del Tesoro. Entonces, si hay necesidad, se encuentra alguna cosa, pues entonces se hará la parte correspondiente”, aunque la CNBV ya impuso multas a dichas entidades financieras.

Así, la presidenta tuvo el pasado martes una conferencia complicada por temas en los que no tiene el control, algo que nos hace preguntar si el equipo de la Presiden-

cia prepara cada mañana para anticipar los temas que le preguntarán o si todo lo dejan confiados en que los asistentes, que no periodistas, distraigan la atención con alguna pregunta que se lleve los reflectores.

APUNTES ELECTORALES

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, señaló que si los consejeros electorales son electos por voto directo, el proceso electoral correspondiente se volvería “más escabroso” y complicado y que esto podría meter al INE en una dinámica que no le corresponde.

El titular de Profeco, Iván Escalante, denunció en la Cámara de Diputados que legisladores de Morena interceden en favor de empresas, como gasolineras u hoteles, que han sido multados por la Procuraduría a su cargo, algo que, confesó, ya trató con la presidenta Sheinbaum.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto Gobierno de México